



Andrea Teichmann (DP World) übergibt Spenden an Anke Voigt (Bärenherz)

13.12.2024 00:00 CET

Auszubildende von DP World, Standort Leipzig sammeln Pfandflaschen und spenden den Erlös von 520 Euro

Kurz vor Weihnachten meldete sich Frau Teichmann vom DP World Standort in Leipzig mit folgender Aktion bei uns: Eine größere Gruppe von Auszubildenden in Leipzig kümmert sich um das Einsammeln von Pfandflaschen in der firmeneigenen Kantine. Dadurch wurde eine Gesamtsumme von 520 Euro gesammelt. Diese Spende überbrachte Andrea Teichmann am 13. Dezember dem Kinderhospiz.

Weitere Spendenaktionen sind bereits in der Planung.

Wir bedanken uns bei allen Mitarbeitenden von DP World Leipzig und besonders bei allen Auszubildenden!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de